

PlantaDoce.

Público

Cataluña adjudica la ampliación y reforma del Hospital Arnau de Vilanova de Lleida por 15 millones

La UTE Acsa, Obras e Infraestructuras y José Antonio Romero Polo ha sido la sociedad beneficiaria del contrato, cuyo plazo de ejecución es de cuatro años y dos meses.

D. Punzano
16 abr 2021 - 04:58



Cataluña continúa con las mejoras en el Hospital Arnau de Vilanova de Lleida (Huav). La Generalitat ha adjudicado la ejecución de las **obras de ampliación y reforma del bloque quirúrgico del centro hospitalario por quince millones de euros**, según consta en la plataforma de contratación autonómica.

La sociedad beneficiaria del contrato ha sido la UTE formada por Acsa, Obras e Infraestructuras y José Antonio Romero Polo. Al concurso se han presentado hasta diez empresas o unión de compañías.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/cataluna-adjudica-la-ampliacion-y-reforma-del-hospital-arnau-de-vilanova-de-lleida-por-15-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El plazo de ejecución de las obras es de cuatro años y dos meses. La ampliación y reforma del bloque quirúrgico del Hospital Arnau de Vilanova de Lleida se remonta a septiembre de 2017, cuando el Servei Català de la Salut (CatSalut) encargó las redacciones de los proyectos.

Cataluña avanza con la ampliación y reforma del Huav tras iniciar el proceso con 2017

Tras meses sin novedades, CatSalut redactó un nuevo proyecto actualizado en junio de 2020, que fue aprobado en septiembre del año pasado. **El nuevo bloque quirúrgico está configurado en una superficie de reforma de 4.195 metros cuadrados y una superficie de ampliación de 4.547 metros cuadrados.**

La actuación se efectuará en la tercera planta del edificio II del Hospital Universitari Arnau de Vilanova, destinando la cuarta planta para los equipos de climatización y locales para instalaciones. Además, **este nuevo equipamiento entre los edificios I, III y unidad docente debe permitir una futura ampliación de la segunda planta.**

CatSalut, en su redacción, detalló que la obra se debía ejecutar en fases para hacer posible la necesaria simultaneidad entre el desarrollo de la obra y la asistencia sanitaria. **La primera fase cuenta con un plazo de ejecución de 37 meses, mientras que la segunda tiene un plazo de trece meses.**

La primera fase de la actuación tiene un plazo de 37 meses, mientras que la segunda consta de trece meses

Esta adjudicación se suma a la que ya en septiembre dictaminó Cataluña en relación a la redacción del proyecto y la ejecución de las obras de un edificio hospitalario polivalente en el mismo centro. En aquella ocasión, **la Constructora d'Aro fue la adjudicataria del contrato por 12,6 millones de euros.**

PlantaDoce.

La actuación se enmarcaba en la adecuación de cinco nuevos edificios de construcción industrializada para atender pacientes de Covid-19 en el Hospital Arnau de Vilanova, Parc Sanitari Pere Virgili, Hospital Universitari de Bellvitge, Hospital Germans Trias i Pujol y Hospital Moisès Broggi.

Por otra parte, en marzo la Generalitat adjudicó las obras de construcción de la ampliación del bloque quirúrgico del Hospital Josep Trueta de Girona y del hospital de día oncohematológico del Institut Català d'Oncologia (ICO). **La ejecución del proyecto se resolvió a favor de Vialitat i Serveis por un coste de 13,5 millones de euros.**